
Floridia.  Interrogazione
urgente  sull'antenna  di
telefonia:  "Perchè  è  stata
data la concessione?"
In  attesa  di  una  seduta  di  consiglio  comunale  dedicata
interamente all’antenna di telefonia installata in via Marina
di Melilli, Primavera Floridiana e Floridia Viva presentano
una dura interrogazione sul caso. “Il sindaco ha dichiarato di
non  essere  a  conoscenza  dell’installazione.  Ma  le
amministrazioni locali sono le titolari del rilascio delle
autorizzazioni  per  la  definizione  di  una  procedura  che
consenta ai soggetti richiedenti di ricevere l’autorizzazione
in  tempi  certi  indicati  in  massimo  90  giorni  dalla
presentazione  della  domanda”,  scrivono  nella  lunga
interrogazione con la quale chiedono poi di sapere se “il
Sindaco è a conoscenza del Decreto ARTA del 21 Febbraio 2007 e
il suo allegato tecnico che attribuisce alle Amministrazioni
locali sia la disciplina dell’insediamento degli impianti e
del risanamento che l’obbligo di detenere un elenco degli
operatori  dei  servizi  di  telecomunicazione  e  diffusione
radiotelevisiva  che  operano  sul  loro  territorio”  prima  di
piazzare  l’interrogativo  principale:  “perché  è  stata
rilasciata  la  concessione  predetta?”
(foto: archivio)
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